



Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Xavier Lacoste

« J'ai appris avec une profonde tristesse le décès cette nuit de Xavier Lacoste, directeur des ressources humaines de la Ville de Paris.

Je souhaite exprimer à chacun ma très vive émotion et rendre hommage aux très grandes qualités humaines et professionnelles qui étaient les siennes.

Ingénieur diplômé de l'Ecole Nationale des Travaux Publics, docteur en urbanisme, il était ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration avant d'être affecté au Ministère du Travail. Il restera fidèle tout au long de sa carrière à cet engagement au service des relations sociales en administration centrale (notamment à la Délégation Générale à l'Emploi), en cabinets ministériels (Laurent Fabius, Christian Pierret et Marylise Lebranchu), à la Poste ou dans le secteur privé du conseil en management, en organisation et en ressources humaines.

A la Ville de Paris, il s'était fortement impliqué dans le dialogue avec les partenaires sociaux et laissera à tous le souvenir d'un directeur extraordinairement disponible, attentif aux besoins de ses collègues, à la situation des agents et respectueux de leurs représentants.

En mon nom personnel, au nom de l'Exécutif parisien et de l'ensemble de l'administration municipale, profondément bouleversés par sa disparition, je souhaite rendre hommage à l'ami et au collaborateur de très haut niveau qui a su incarner cette vision exigeante et humaine du service public aux Parisiens.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris